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 在來美國之前，我只是聽說基督教，在沒有認識

以前，我真心愚昧地以為基督教不過與其他宗教沒有

什麼差別，只是膜拜某位我不認識的神，然而對他們

口中所說的永生也以為只是心中的一種盼望卻不知早

在你信靠他的那一刻永生的福分已經降臨了！那時候

的我對信仰也沒有什麼太大的認知和需要。 

 在 2014 年以前，我都沒有想過會有那麼一天來到

美國工作生活。當時因為在德州非法入境後關進了當

地的拘留所。在那裡每兩週都有當地教會的牧師進來

傳道。那是我第一次接觸和閱讀聖經，也是第一次那

麼真實地親近主，認識主。在那個時候初到美國，意

想不到的進了拘留所，每一天都是無盡的等待和徬徨，

對這個陌生的國度有幾分畏懼，也許是美國在我的印

象中具有威懾性。當時對一切都陌生的我心裡好多徬

徨和恐懼。但是真的很神奇，每次聽牧師教我們唱詩

歌，讀經還有傳福音的時候，我的內心都能得著平安。

當下也沒特別的感覺，只是覺得也許因為自己的語言

不通，又在環境陌生的地方，看見外來的中國人就特

安心，也沒太在意，只知道自己很喜歡這內心不知從

何而來的喜樂和平安！ 



 兩個月後，我還算順利的來到了貝城，開始真正

在美國的工作，生活。雖然不得不承認最早要來教會

的目的總是因為身份的關係，但是每次參加聚會，真

的都有一股神奇的正能量在心裡做工，總能化解心裡

的焦慮和無處釋放的壓力，讓人心情很放鬆，很愉快，

很平安。每次也都能從中學習到很多我應該知道卻又

未必想到的人生道理，也認識到聖經原來真不是一本

打發時間的小說那麼簡單，原來其中藏著很多人生的

道理。因為那是從神而來藉著人的手所寫的。 

 漸漸地我也開始認識到自己的罪，認識到人的罪，

也認識到耶穌基督用祂的寶血洗淨我們的罪，用祂的

生命為我們做了救贖。這是何等大的福分和恩典。祂

是要將我們從罪的深淵裡解救出來。只要信靠祂，就

可以得永生，就必定進入神所預備的永恆天家。現在

我也時常向神禱告，認罪悔改，也願聖靈充滿我裡面，

讓我成為一個新生的人。印象最深的兩次禱告，一次

是我上法庭的時候，總在心裡向神禱告，希望祂能幫

助我，軟化移民官和法官的心，讓我能贏這官司，願

一切都聽祂的安排，最後確實事成了；第二次就是幾

個月前的車禍，我撞上了一個白人女孩的車，見她一

頭的血我也嚇壞了，便不自覺的向神禱告希望她平安



無事，早日康復。事後也向神禱告希望賠償的問題能

在我的能力範圍內得到解決，最後神也照祂的意思為

我做了最好的安排。也許這過去的種種本都是神為我

所安排好的，因為祂是至高無上且全能的唯一真神。 

 這段時間在天糧團契裡特別感謝羅一昕老師，夏

牧師和師母對我的信任和幫助，也謝謝團契的其他弟

兄姐妹為我所做的見證，謝謝你們將這麼大的恩典與

我分享，謝謝你們讓我認清自己，認識主，感受主，

事奉主。我願主耶穌在我心中作我的救主和生命的主，

願主赦免我的罪並管理我的一生！阿門！ 


